

**“LA IMPORTANCIA DE LA METODOLOGÍA EN EL
DESARROLLO DE LAS HABILIDADES CIENTÍFICAS”**

**ISABEL PATRICIA FLORES RIQUELME
MAGÍSTER EN EDUCACIÓN DE LAS CIENCIAS: MENCIÓN MATEMÁTICA**

RESUMEN

La metodología y su importancia en el aula es la base de este trabajo, el saber cómo debe ser utilizada, que factores están presentes en el aula, son elementos que también son considerados, pensando en cómo el profesor debe planificar y orientar su clase desde una metodología determinada.

La forma en la cual se entregan los contenidos y como se desarrollan las habilidades, debe estar ligada a la realidad y contexto de los alumnos con los cuales se van a desarrollar las clases.

Como la metodología influye en el desarrollo de las habilidades científicas, principalmente en el sub sector de matemáticas, es la base fundamental para entender cuál es el rol del profesor hoy en el sistema educativo actual, participativo y de calidad.